

Ingin Selesaikan Lab.Komputer Perguruan Muhammadiyah Karang Intan Gelar Warung Amal

Kamis, 03-10-2019



Banjar.muhammadiyah.or.id Karang Intan. Perguruan Muhammadiyah Karang Intan (02/10) menggelar Warung Amal di Pasar Karang Intan.

Warung Amal Sendiri merupakan pengumpulan dana dengan cara makan sambil beramal, penyumbang diminta bayar dengan nominal yang tidak di tentukan atau sukarela. warung amal menyediakan berbagai macam jenis makanan.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengumpulkan dana penyelesaian bangunan Laboratorium Komputer dan perangnya yang di bangun di lantai 3 perguruan Muhammadiyah Karang Intan.

Rofli Hamdi, Perwakilan Panitia menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan cara di anggap efektif oleh panitia.

"warung amal kami pilih sebagai cara untuk mengumpulkan dana karena dianggap cara yang efektif,"ujarnya.

Baca juga : [PDPM Kab.Banjar Berangkatkan Kader DIKLATSAR Gabungan Kokam](#)

Senada dengan hal tersebut Edi Rukman, Sekretaris Panitia juga menyampaikan untuk pembangunan laboratorium komputer sendiri sedang dalam tahap pembangunan dan hampir selesai.

"Untuk pembangunan Laboratorium hampir selesai sekitar 90% namun yang masih di perlukan yakni untuk kelengkapan perangnya,"tegasnya

Edi menambahkan bahwa sebelumnya dana yang sudah teresap untuk pembangunan sekitar seratus tiga puluh juta rupiah dari total anggaran dua ratus lima puluh juta rupiah kekurangan seratus lima puluh juta rupiah akan terus di cari salah satunya dengan cara warung amal ini.

Pada pelaksanaan warung amal ini di undang masyarakat baik itu di sekitar Karang Intan maupun daerah lain seperti Banjarbaru dan Martapura.

Pada malam harinya diisi pula pagelaran seni yang diisi oleh kader muda Muhammadiyah seperti Madihin, Tari, yel yel MTs Muhammadiyah Karang Intan dan drama dewan kerabat SMA Muhammadiyah Karang Intan.(Muhammad Nashir)

Bagi yang ingin Menyumbang bisa melalui

Bank BRI : 7890 01 007286 53 0

Atas nama : SMA Muhammadiyah Karang Intan

Konfirmasi

0813 9308 0702 (Edi Rukman)

